

Nous nous sommes arrêté à cette phrase tellement. Elle était tellement politique et tellement limitée dans la connaissance des problèmes laurentins : "Nous sommes très soucieux du développement durable. Saint-Laurent n'a pas trop à se plaindre, sauf le bétonnage à Cap 3000, et le projet de port pour lequel Estrosi fait des études à l'embouchure du Var. Ça aura un impact sur Saint-Laurent. " Mme Audin, la commune est bétonné à plus de 95%... Vous pensez que Cap 3000 est le problème. Venez à Saint Laurent du Var le matin, à 17h et vous verrez les soucis des laurentins...